

# des Fachschaftsrates Maschinenbau

Sitzungsleitung:	Alexander Bartuli
Protokollführer:	Valentin Peters
Datum:	15.10.2020
Raum:	<a href="https://webroom.hrz.tu-chemnitz.de/gl/raf-qve-&lt;br/&gt;yer">https://webroom.hrz.tu-chemnitz.de/gl/raf-qve- yer</a>
Beginn:	17:08
Ende:	19:15
Termin der Einladung:	01.10.2020

## Anwesenheitsliste:

Vorname	Nachname	Anwesend	Entschuldigt	Unentschuldigt
Alexander	Bartuli	x		
Marian	Buder	x		
Herbert Ronny	Futterleib			x
Dominik	Hahn	x		
Maria	Kretschmer	x		
Valentin	Peters	x		
Sten	Richter	x		
Kimberly	Staats	x		
Filip	Wittwer	x		

Gäste: Maxine Börner

Abstimmverhalten: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

## Tagesordnungspunkte:

### TOP 1: Feststellen der Beschlussfähigkeit

-Beschlussfähigkeit -8/9 Mitglieder anwesend → beschlussfähig nach §3 Abs. 5 Geschäftsordnung des Studenten Rat der TU Chemnitz

### TOP 2: Beschluss des Protokolls 1.20.2020

-Protokoll der Sitzung vom 1.10.2020 (7/0/1) → **beschlossen**

### TOP 3: Gremienrundlauf

-Dominik besucht Fachschaften Konferenz am Montag

### TOP 4: Finanzen

-Neuer 2. Finanzer muss offiziell gewählt werden, Präsenz nötig  
-Ausgaben für die O-Phase mit Belegen an Finanzerin weiterleiten  
-Haushaltsplan besprechen  
-**Beschluss** zur Festlegung des Haushaltsplans (7/0/0)

### TOP 5: Öffentlichkeitsarbeit

-Diskussion über Inhalte der Facebookseite  
-Wer hat Zugriffsrechte auf FSR Facebook Account (Fips, Dominik, Luisa)  
-Diskussion über das Erstellen eines Instagramaccounts  
-**Meinungsbild** eindeutig für das Erstellen eines Instagramaccounts  
-Fips als alleiniger aktiver Facebookadmin schlägt Sten als weiteren Admin vor

### TOP 6: Unterstützung Forderungskatalog Students4Future

-Besprechen und Diskussion zum Forderungskatalog  
-**Beschluss** zur Unterstützung des Kataloges (8/0/0)

### TOP 7: Planung WS2020/21

-Einladungen oder Mail an neue Professor\_Innen zum Kennenlernen  
-Zugriff auf AFS funktioniert nicht, URZ um Hilfe bitten für Zugangsrechte  
-Events in Präsenz werden demnächst nicht geplant werden können  
-Eventuelle Zusammenarbeit mit Bibo für Führungen durch neues Gebäude  
-Erstellen von Doodle oder Man at Work für Einschreiben in Bibliotheksführung  
-Meinungsbild einstimmig für Durchführung einer Bibo Führung  
-Mögliche Praktikumsberatung mit IG Metall für Studis Ende November oder Dezember  
-Werben neuer Mitglieder für den FSR über Onlineveranstaltungen, suchen möglicher Veranstaltungen hierfür

- Besprechen ob Instagram Kanal eröffnet werden sollte
- Erinnerung: Wahlvorschläge müssen bis 09.11.2020 beim Studenten Rat abgegeben werden

### **TOP 8: Auswertung O-Phase**

- Maxine als Ersti bewertet O-Phase im Großen und Ganzen als positiv
- Dominik fasst Ergebnisse zusammen, die Veranstaltungen, die stattfinden konnten, haben gut geklappt
- konstruktive Idee wäre, dass Studiengänge gerne direkt untereinander auf Stadttour und Campusrally gehen wollen und das Erstis zu Beginn der O-phase nicht an Sammelpunkt treffen sondern direkt in kleinen Gruppen
- Spiele für Erstis könnten für nächste O-Phase überarbeitet werden

### **TOP 9: Sonstiges**

- Mail vom 6.10
- Büro putzen

Ende der Sitzung: 19:15